
Il sindaco Macciantelli risponde in consiglio al Pdl dopo la sospesione dei l avo r i

Civis, per ora è una pausa
Ci sono pareri legali che suggeriscono il blocco dei cantieri
I l sindaco Marco Mac-

ciantelli ha risposto in
cons ig l io comunale  a
un’interrogazione di Stefa-
no Cavedagna (Pdl) relati-
vo alla sospensione dei la-
vori del Civis.

Riferendo che, «a seguito
della sperimentazione del
mezzo, nel giugno 2011 fu
diffusa una relazione della
commissione, di cui fa par-
te anche il ministero, dove
ha certificato che il mezzo
presentava problemi di i-
doneità. Dopo tale pro-
nuncia – ha detto il sinda-
co – è chiaro che ogni altra
decisione sui cantieri deve
essere fondata, giustifica-
ta, legittima. Diversamente
ci possono essere delle re-
sponsabilità. Infatti sulla
base di pareri legali, l’o-
rientamento della stazione
appaltante suggerisce, ora,
una pausa di riflessione,
più che una rinuncia irre-

versibile. E mi sembra giu-
sto – ha concluso Maccian-
telli – affidarsi agli autore-
voli pareri legali e alla re-
sponsabilità della direzio-
ne dei lavori».

Cavedagna ha infatt i
chiesto precisazioni a se-
gui to del  comunicato
stampa congiunto del sin-
daco di Bologna e del pre-
sidente dell’Atc, Virginio
Merola e Francesco Sutti,
osservando che «i lavori a
San Lazzaro hanno com-
portato lo stravolgimento
dell’assetto viario di alcu-
ne strade provocando mol-
ti disagi; con attività com-
merciali che hanno subito
danni». Chiedendo: «Se il
Civis verrà bocciato in mo-
do definitivo è previsto il
ripristino della viabilità
precedente con la rimozio-
ne delle banchine e della
nuova segnaletica?».

Per il sindaco non c’è la

decisione di annullare i la-
vori ma di attendere i ri-
sultati di un approfondi-
mento: «O il mezzo viene
corretto e reso idoneo, op-
pure occorre un mezzo di-
verso. Mi auguro che pre-
valga il senso di responsa-
bilità e, in relazione agli
impegni contrattuali, che
la ragionevolezza di tutti
abbia la meglio nel trovare
una soluzione. In ogni ca-
so – ha ribadito Maccian-
telli – il tracciato realizzato
consente comunque l’ut i-
lizzo di un normale filobus
alternativo al Civis e più a-
deguato. E l’a d e g u a te z z a
delle opere realizzate, ban-
chine, segnaletica o quan-
to altro, sarà valutata dopo
che sarà stato deciso se il
Civis potrà circolare, e co-
me, o se deve essere sosti-
tuito con un altro filo-
bus».

(Giancarlo Fabbri)
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